



PABLOEMMA



Le Mag de l'Asos essaie de valoriser les différentes opportunités de notre continent via notre site, n'hésitez pas à nous contacter pour plus de renseignements:

contact@asos-mag.com

Nous vous présentons Pabloemma de son vrai nom Ngon à Ngon Emmanuel né le 27/04/1986 à Yaoundé au Cameroun est un poète, auteur et interprète.

1- Le Mag de l'Asos :

Nous avons fait un tour ici et là sur ton site et sur internet et nous avons trouvé une pléthore d'informations te concernant, Mais parle nous un peu de ta jeunesse.

Pabloemma : J'avoue que j'ai passé une enfance pas comme les autres. J'étais un garçon très timide et un peu évasif. Je dirai que tout petit tout était pressenti pour me faire devenir l'écrivain que je suis aujourd'hui. Mes parents qui me voyaient grandir ; espéraient que je change d'habitude à la longue. Une espérance qui n'a presque pas enlevé grande chose.

2- Le Mag de l'Asos :

À quel moment as-tu senti que c'est ce que tu voulais faire de ta vie ?

Pabloemma : Je dirai que j'ai ressenti que je voulais être écrivain en 2004 lorsque mes parents n'avaient plus assez de moyens pour me payer mes études, c'est à ce moment-là que je me suis dit de foncer dans ce que j'aime le plus au monde, c'est-à-dire, écrire des livres.

3- Le Mag de l'Asos :

Poète, auteur interprète en Afrique, peux-tu nous parler de ce qui fonctionne et ce qui pourrait faire avancer ?

Pabloemma : En parlant de ce qui pourrait faire avancer, je dirai qu'il serait important d'être un emblème pour ce métier qui n'est certes pas ouvert à tout le monde mais qui pourrait encourager les uns et les autres à s'y lancer. Le mot « Auteur » par exemple peut encourager les gens à écrire des livres. En tant que auteur et écrivain vivant de ce métier en Afrique, Je puis vous assurer que des gens au fur et à mesure que le temps passe est bien tentés de me rejoindre dans ce métier.

4- Le Mag de l'Asos:

Pabloemma ? Pourquoi ce nom ?

Pabloemma : Merci de me poser cette question. Ce nom parce que je suis avant tout un amoureux de la langue espagnol que je maîtrise bien et qui aurait fait mes beaux jours depuis le lycée à une certaine époque. En plus, j'aime bien ce mélange qui depuis plus d'une décennie fait de moi un écrivain unique en son genre. « Pabloemma » est un pseudonyme qui représente mon identité.

5- Le Mag de l'Asos :

Mélissa : Ne me quitte pas et Les hommes n'ont pas d'amour. Ces deux titres sont-ils juste des livres ou il y a-t-il autre chose derrière ces titres ? Les femmes dans tes livres sont présentes ou je me trompe ?

Pabloemma : Je dirai que ces deux livres ne sont pas que des titres. Chacun à sa manière présente des faits de société débattus au quotidien. Le roman intitulé « Mélissa : Ne me quitte pas » par exemple parle d'une femme longtemps battue par son mari qui à un certain moment va vouloir sa revanche et le roman « les hommes n'ont pas d'amour » parle d'une femme raptée par un homme et incarcérée pendant dix ans dans le domicile de ce dernier.

6- Le Mag de l'Asos :

Tu as une biographie et une carrière impressionnante, as-tu des conseils à donner à la jeunesse?

Pabloemma : Si j'ai un conseil à donner à la jeunesse, c'est de s'armer de persévérance et de travail. Rien ne sert d'aller vite lorsqu'on sait qu'on va atteindre ses objectifs. Aussi, je demanderai aux jeunes d'avoir une motivation au-dessus de leur volonté d'avancer et tout ira bien pour le futur.

7- Le Mag de l'Asos : Nous vous souhaitons le meilleur et encore plus d'encouragement, merci pour votre disponibilité.

Pabloemma : Moi également je vous remercie chaleureusement pour cette interview

Adresse : BP: 6789

Ville : Yaoundé

Pays : Cameroun

Mail : livresdepabloemma@gmail.com

Contacts : Pabloemma (+237) 693463090

Ecrit par Abi.

contact@asos-mag.com

[Read More](#)
